



井田川小学校

学校だより

令和2年 7月8日 No.5

【教育目標】

豊かな心を持ち、
自ら考え、
たくましく生きる
子どもの育成

食育の授業 6月22日 3年生 4年生 6月23日 5年生 6年生

食育の授業が始まりました。今年度は、給食センターから黒田先生に来ていただきます。

3年生は、「朝ごはんの大切さを知ろう」、4年生は、「給食から出るごみについて考えよう」と題して、学習が進められました。3年生は、朝ごはんの大切さとして、体のスイッチ、脳のスイッチ、おなかのスイッチの三つの役割を学びました。4年生は、給食から出るごみのゆくえを知りました。ごみのことは、社会科の学習にもつながっています。知ったことを通して、給食のごみを減らすためにできることを考えました。5年生は、社会科の学習に関連づけて、「米について知ろう」をめあてに米からできるものや日本の行事食について学びました。6年生は、「いただきますについて考えよう」で、「いのちをいただく」という紙芝居で私たちが命をいただいていることを改めて学びました。

日常生活の身近なことを見直し、学んだことをこれからに生かしていくことができるよう願っています。



がっこうとしょかん 学校図書館から

今年度も学校図書館に、学校図書館巡回指導員の三嶋さんが毎週木曜日に来てくださっています。三嶋さんは、環境整備だけでなく、学校図書館や読書に関する学習にも携わっています。今月、1年生は、学校図書館活用の入門として、「本のならびかた」について学びました。図書ボランティアの方々も6月の学校再開を機に、活動を開始していただき、環境整備でお世話になっています。

最近、学校図書館を利用する子どもたちが増えています。もっと増えることを願って、三嶋さんと図書ボランティアさんの協同作業で、昇降口の掲示板に、本の紹介コーナーを作っていました。



交通安全教室

今年度は、感染防止対策の視点から、屋外での交通安全教室を中止し、DVD視聴での学習に取り組みました。

臨時休業中には、例年の同時期と比べて、市内の子どもたちの事故が多かったそうです。学校では、これまでに次のことを指導してきました。

- ① 交差点やT字路等を通り抜ける際には、必ず一旦停止をすること、青信号でもあっても左右の安全確認をすること。
- ② 自転車走行中は、まっすぐな道でもあっても細い路地や駐車場等から人、自転車、自動車が出てこないか等、安全確認を心がけること。
- ③ 道路へ急に駆け出したりしないこと。
- ④ 自転車の陰から出てくる人、自転車、自動車に注意すること。
- ⑤ 自動車の直前直後の横断をしないこと。
- ⑥ 自転車乗用時のヘルメット着用を守ること。(あごひもをきちんとしめる。)
- ⑦ 左右や周囲の交通事情に目を配り、事故の未然防止に心がけること。

ご家庭でも、交通安全についてお子さんと話し合う機会をつくっていただきますようお願いいたします。

ICT機器の活用



今年度から導入されたICT機器クロムブックの活用を始めています。

6月26日(金)、4年生は臨時休業中に活用することができた「ミライシード」を使用するため、クロムブックの立ち上げ方をICT支援員の久保田さんに教えていただきました。

新しいスタッフ紹介

スクール・ライフ・サポーター
子どもたちの支援を中心に活動しています。
(毎週月曜日・水曜日・金曜日の午前中)

スクール・サポート・スタッフ
学校における事務的な仕事を中心に活動しています。(毎週 金曜日)

スクール・カウンセラー相談日

7月21日(火) 9月8日(火)
10月6日(火) 11月17日(火)
12月8日(火) 1月14日(木)
2月9日(火)

相談の依頼等がありましたら、各担任へ連絡をいただきますようお願いいたします。

行事予定について

現時点で予定としていることをお知らせします。

運動会 9月26日(土) 午前中
今年度は、小学校単独の運動会となります。
修学旅行 6年生 11月4日(水) 5日(木)
旅行先 三重県内 1泊2日
社会見学 3年生 4年生 5年生
県内での実施
単級学級交流会 5年生
宿泊を伴わない計画で実施
2学期始業式 8月24日(月)